

TAUROHUMOR

Conversaciones Taurinas

Por ENRIQUE GUARNER

Como ya parece decidido que la fiesta en México se lleve a cabo a la usanza portuguesa, evitando en forma definitiva la muerte de los bureles, decidí que sería interesantísimo entrevistar a los dos astados que han sido indultados en los últimos domingos. Para conseguir acercarme a ellos me pareció que la persona indicada por sus conexiones con la empresa sería don Ralph Fechorías, quien con la cordialidad de siempre aceptó y fuimos juntos a los corrales de la plaza donde estaban curándose de las banderillas que les pusieron los subalternos a los dos cornúpetas; puesto que ninguno había sido maltratado por nuestros honorables picadores quienes apenas tuvieron tiempo de colocarles un puyacito. En la corrala estaba "Media Luna", berrendo en cárdeno y cornidelantero y cerca de él se hallaba "Giraldillo", negro entrepelado y bragado con pitones ligeramente bajos. Ambos tomaban plácidamente el sol y se dedicaban a leer dos libros. Al acercarme hacia el primero de los citados vi que portaba anteojos y estudiaba con cuidado el texto de Sigmund Freud intitulado "Inhibición, síntoma y angustia", en tanto que "Giraldillo" descifraba el de Enrique Guarnier "Psicopatología Clínica y tratamiento analítico". Lógicamente me llamó la atención el que se tratara de dos toros dedicados a la lectura por lo que decidí interrogarlos sobre lo que pensaban por haber sido indultados y su interés en los libros psicoanalíticos a lo que me contestaron:

- Mire usted doctor, lo del indulto era de esperarse y creo que la semana que viene se va a perdonar la vida de nuestros seis hermanos para que mejore la fiesta. En realidad hemos visto que así se evita el horrible trámite de la muerte y las corridas se convierten en algo tan deseable como asistir al Holiday on Ice, donde no se lastima nadie, se ven las piernas de las patinadoras y todos salimos contentos como si hubiéramos asistido a un cumpleaños. Es más, vamos a sugerirle a la empresa que incremente los regalos y que en cada corrida se obsequien sorpresivamente otros seis toros para que las mismas duren hasta la noche del martes. También nos gustaría que se pusieran piñatas en los festejos porque ya ve usted lo bonita que se veía la plaza este domingo con el arreglo de caramelo que se puso en medio del ruedo.

- Ahora bien, por lo que toca a que nos dediquemos a la lectura de textos de psicoanálisis,

esto se debe a que hace 15 días el señor Fechorías dijo que aquí solamente se lidiaban bureles homosexuales, voyeuristas y pirómanos. Para demostrar que eso es mentira salimos nosotros y pusimos en claro que ninguno de los dos sufre de ninguna desviación sexual.

- El problema que tenemos es en relación a nuestro futuro porque imagínese que nos van a dedicar a la reproducción y no sabemos como hacerlo, porque los dos somos vírgenes. En el tomo de Freud se dice que el problema sexual masculino puede presentarse por tres factores: 1) por falta de deseo, 2) al no lograr la erección y 3) porque fallemos en el tiempo de penetración no dándole satisfacción a la vaquilla. Por otra parte el doctor Enrique Guarnier complica mucho las cosas y en un artículo sobre la eyaculación precoz asegura que fueron nuestros padres los que no nos dejaron gozar de la vida llevándonos a inhibiciones, fracasando en el coito.

- Todo esto nos tiene muy preocupados porque se nos quiere lanzar al matrimonio en una especie de harem con vacas de la ganadería de don Fernando de la Mota y de don Manuel Martillo Anarquía y todavía no estamos preparados para ello. También hemos pensando mucho en los dos instintos que describe Freud, o sea, el de vida y el de muerte. Al perdonarnos ya no moriremos pero tendremos que practicar el sexo y no sabemos como saldremos librados del mismo.

De inmediato salta Fechorías quien no puede tolerar por más tiempo lo que ha escuchado y señala:

- Esto es inaudito y no entiendo como puede suceder algo semejante. Creo que el "loquero y su ayudante" han echado a perder la fiesta en México al introducir la psicología en algo que es un acto natural y que puede realizarse sin necesidad de leer texto alguno. Yo por ejemplo puedo efectuar el sexo con todo lo que tenga un buen agujero. Esta es la razón por la que no me he podido volver a vestir de rojo fosforescente y tuve que venir a la plaza con esta chaqueta de color beige que no llama la atención. Claro que no hubo ningún problema porque mi amigo don Manuel Martillo, que estaba un poco alegre durante el desarrollo de la corrida, traía un saco cruzado blanco impecable, el cual le dio mucha categoría a la fiesta.

Ante una conversación que se estaba volviendo tan confusa y complicada decidí que será mejor esperar al domingo para que se indulten diez toros consecutivos y así tengamos las corridas que nos merecemos.